



Der Stadtrat behandelte an seiner Sitzung vom 17. Dezember 2012 folgende Geschäfte und fasste die nachstehenden Beschlüsse:

Traktanden

1. Der Ratskredit 2012 in der Höhe von Fr. 2'000.00 wurde auf Antrag der EVP/glp-Fraktion an das Angebot TUKI des Vereins acj Langenthal (Verein Arbeitsgemeinschaft für offene, christliche Jugendarbeit Langenthal und Umgebung), vergeben.
2. Geschäftsprüfungskommissionspräsident Urs Zulinden informierte über den Verwaltungsbesuch 2012 der Geschäftsprüfungskommission
3. Stadtpräsident Thomas Rufener informierte über die Umsetzung der Richtlinien der Regierungstätigkeit 2009 - 2012 (Rückblick)
4. Es wurden keine Parlamentarischen Vorstösse eingereicht
5. Schlusswort der Stadtratspräsidentin 2012, Frau Beatrice Greber

Langenthal, 17. Dezember 2012

Die stv. Stadtschreiberin
Mirjam Tschumi Walder

Allfällige Beschwerden gegen die Beschlüsse des Stadtrates sind innert 30 Tagen seit Veröffentlichung, das heisst bis am 21. Januar 2013, beim Regierungstatthalteramt Aarwangen, Schloss, Postfach 175, 3380 Wangen a. Aare, einzureichen.
